

Cañete abre ahora la puerta a los trasvases 'si hay sobrantes'

El nuevo ministro de Agricultura habla de "transferencias de cuencas excedentarias a deficitarias"

05:30



Tweet

0

Recomendar

E. PRESS/ LEVANTE-EMV MADRID/VALENCIA El ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete, afirmó ayer que "sólo si hubiera sobrante -de agua- se podría pensar en la posibilidad de transferencia de cuencas excedentarias a deficitarias", en relación con la política hidráulica entre las comunidades autónomas. Cabe recordar que el PP obvió en el programa con el que concurrió a las pasadas elecciones generales hacer alguna referencia expresa al derogado trasvase del Ebro a la Comunitat Valenciana.

Sin embargo, tras ganar los comicios por una aplastante mayoría absoluta, Arias Cañete parece dejar ahora una puerta abierta al polémico trasvase al afirmar que, de producirse, ese trasvase se haría "promoviendo un gran Pacto Nacional del Agua entre comunidades autónomas basado en los criterios de unidad de cuenca, sostenibilidad medio ambiental, prioridad del uso a la propia cuenca y la solidaridad interterritorial".

En declaraciones a la emisora Onda Cero, Arias ha subrayado que la política del PP en materia de agua se propone "garantizar el derecho de todos de disponer de agua suficiente y de calidad (...), la realización de las obras del Pacto del Agua en Aragón, a mantener (...) el principio de preferencia de uso de los territorios por donde transcurren las cuencas y a que se desarrollen las actividades económicas y sociales en dichos territorios".

Al ser preguntado por el trasvase del Ebro, ahora rebautizado "como transferencia de cuencas", cuando hace pocos días volvió a asumir la cartera de Agricultura, Arias Cañete se limitó a decir "Hay un programa electoral que dice lo que dice". No hay que olvidar, que en el año 2000 cuando asumió por primera vez las riendas del Ministerio de Agricultura de la mano de Aznar, generó una gran polémica al afirmar que el Plan Hidrológico Nacional se aprobaría "por cojones".

Por otra parte, ha explicado que la labor del Ministerio buscará mejorar la gestión del agua para "trabajar en e tercio de la red que todavía no está modernizada" y en las redes de las grandes ciudades porque son "muy deficientes" y se tienen que "hacer muchos esfuerzos para evitar grandes pérdidas".

Por último, se ha referido al litigio que el Gobierno mantuvo con la Junta de Andalucía por el control del Guadalquivir - el Tribunal Constitucional anuló la transferencia exclusiva sobre el río- y ha afirmado que el Ejecutivo "no ha tomado posición sobre la materia".